



INFORMACIÓN SOBRE LAS ACCIONES FRACCIONARIAS EN TRADERPAL

La oferta de acciones fraccionarias disponible en la aplicación TraderPal le permite comprar valores en dólares en vez de en cantidades de acciones. Por favor, tenga en cuenta que la negociación de acciones fraccionarias tiene riesgos y limitaciones únicas que debe entender antes de negociar en fracciones.

Redondeo

La oferta de acciones fraccionarias disponible en la aplicación de TraderPal permite la compra de acciones fraccionarias con un máximo de nueve decimales. Para todas las órdenes basadas en el notional o valor de la orden, su transacción nunca superará el importe de la orden. El redondeo también puede afectar a su capacidad de ser acreditado para los dividendos en efectivo, dividendos en acciones y divisiones de acciones. Por ejemplo, si posee 0,000000001 acciones que pagan un dividendo de un céntimo por acción, no recibirá crédito por una fracción de céntimo.

Sin límite de órdenes

En este momento, sólo se le permitirá colocar órdenes de mercado en la aplicación TraderPal para acciones fraccionarias. Se pondrá una limitación única y exclusivamente a los clientes que no cuenten con su activación Premium.

Capacidad de negociación y ejecución

Las órdenes de acciones fraccionarias cumplirán en todos los aspectos con respecto a la "mejor ejecución" en todas las órdenes ejecutadas a través de Alpaca Securities LLC ("Alpaca") en línea con sus requisitos reglamentarios. Cualquier orden superior a una acción que incluya un componente de acción fraccionaria será ejecutada de forma mixta. Alpaca actuará en calidad de principal o principal sin riesgo con respecto a los componentes de acciones fraccionarias de la transacción. Así mismo, Alpaca actuará en calidad de agente con respecto al componente de acciones completas de la transacción. Su confirmación de la operación revelará las capacidades de agente y principal/principal sin riesgo de una operación de capacidad mixta. Si usted introduce una orden únicamente para una acción fraccionada, Alpaca ejecutará su operación contra su cuenta propietaria al precio de la mejor oferta y demanda nacional ("NBBO") en ese momento.

Las órdenes introducidas fuera del horario de negociación se pondrán en cola para su ejecución cuando el mercado esté abierto.

Transferencia de acciones fraccionarias

Las acciones fraccionarias no son transferibles. Si cierra su cuenta o la transfiere a otra entidad, las acciones fraccionarias que tenga en su cuenta deberán ser liquidadas. Del mismo modo, las acciones fraccionarias no pueden ponerse en forma certificada y enviarse por correo.

Derechos de voto

Es posible que no haya derechos de voto para la fracción de acción que se posea.

Dividendos

En algunas circunstancias, los dividendos de las posiciones fraccionarias pueden no ser procesados en su cuenta, si el valor del dividendo es demasiado pequeño.

TraderPal LLC. V1 10/2022

Alpaca Securities, LLC es un Broker dealer registrado y miembro de la Financial Industry Regulatory Authority ("FINRA") y The Securities Investor Protection Corporation ("SIPC").